
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 
 

 

 
 

Ludwigshafen, den 06.10.2021 
 

Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 25.10.2021 
Umzug des Stadtarchives und Stadtmuseums in die Rhe-
nus-Halle 

 

 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
Zur Zeit wird ein Umzug des Stadtmuseums und des Stadtarchivs in 
die Rhenus-Halle geplant und organisiert. Wir bitten hierzu um die Be-
antwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Wie hoch sind die baulichen Investitionskosten in den nächsten 
drei Jahren? Gibt es hierzu Zuschüsse? Welche Kosten sind 
hierfür im Haushaltsplan 2022 und der Folgejahre eingeplant? 
 

2. Wie ist die Kostenaufteilung zwischen Stadtarchiv und Stadtmu-
seum? Wie sieht dies in den Haushaltsplanungen für 2022 und 
die folgenden Jahren aus? 
 

3. Welche Mietkosten müssen Archiv und Museum in den nächsten 
Jahren zahlen? Welche Kosten sind hierfür im Haushaltsjahr 
2022 und in den Folgejahren im Haushaltsplan eingestellt? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
  
Dr. Rainer Metz 
FWG-Fraktionsvorsitzender 
 
 


